

国道 254 号和光富士見バイパスの進捗状況と都内方面への延伸について

国道254号和光富士見バイパスについて、暫定2車線で開通している第一期整備区間の早期4車線化と、未開通になっている県道朝霞蕨線から国道463号までの第二期整備区間の進捗状況と今後の見通しについて伺いました。あわせて外環道以南の東京方面への延伸を要望しました

第一期整備区間の4車線化については、「令和元年度末までに完成する予定」とのことでした。また第二期整備区間については「用地買収率が92%、今後も用地取得を進めるとともに順次工事を進め、まずは国道463号から県道さいたま東村山線までの約1.4kmを、令和3年度に供用できるよう取り組んでいく」との回答がありました。

※一般質問の全文は県議会のホームページをご参照ください。
<http://www.pref.saitama.lg.jp/s-gikai/index.html>

外環道以南の延伸については「8月に地元説明会を行い、11月に都市計画案の公告・閲覧を行い、都市計画決定に向けた手続きを進めている。引き続き地元自治体等と連携しながら取り組んでいく」との答弁でした。



消防連合点検に出席

令和元年度埼玉県消防協会朝霞支部消防連合点検が11月16日に開催され出席しました。これから乾燥する季節です、火の元には気を付けましょう。



県議会英霊にこたえる議員連盟 靖国神社を視察

県議会英霊にこたえる議員連盟による靖国神社への視察が11月29日に行われ参加しました。約30名の県議会議員が参加しました。



防犯のまちづくり街頭 キャンペーンに参加

10月8日

防犯のまちづくり街頭キャンペーンを行い、県議会防犯のまちづくり推進議員連盟の一員として参加しました。



埼玉県政に対する意見や要望など、皆さまの声をお寄せください。

松井ひろし県政調査事務所

〒351-0011 朝霞市本町 3-4-17 ☎048-483-4256
✉048-483-4257 ⚡info@matsuhiroshi.com
ホームページ <http://www.matsuhiroshi.com/index.html>